Samedi 7 et Dimanche 8 Juillet 2018

24 Magazine

Sortir

Et si on marquait un arrêt à Mitzic?



Le nouveau salon de the de Mitzic, le tast food ou se retrouven les touristes pour prendre un verre.

les touristes pour prendre un verre.

C.O.

Mitzic/Gabon

Situé à moins de 500 Km de Libreville, le chef-lieu du département de l'Okano est une destination indispensable pour les voyageurs en partance ou en provenance de Libreville. Le temps d'une escale, ils peuvent profiter des attraits touristiques de cette cité.

VOUS serez encore nombreux, ce week-end, à chercher un endroit où «recharger les batteries» après une semaine que l'on imagine chargée et stressante sur le plan professionnel. Une destination qui vous permette, aussi et surtout, justement le temps d'un week-end, de ne pas penser aux récentes mesures gouvernementales qui angoissent les agents publics. Mitzic est, par excellence, le lieu idéal. Le chef-lieu du département de l'Okano a la réputation d'être «la grande escale des voyageurs». En

partance ou en provenance d'Oyem ou de Bitam qui sont les deux plus grandes villes de la province septentrionale du Gabon, les personnes transitant par cette cité se comptent, chaque année, par milliers. Une simple escale ?Cela paraît insuffisant. Il serait plutôt intéressant d'y séjourner plus longtemps. D'y passer une ou deux nuitées. Histoire de mieux prendre la mesure de son hospitalité. De bien découvrir et profiter de ses attraits touristiques. Car, Mitzic n'en est pas dépourvu.

CARREFOURS DES CULTURES. Au départ de Libreville, emprunter l'une des agences de transport terrestre qui desservent le Grand Nord. A moins que vous ayez votre véhicule personnel. Le long du parcours, profitez du magnifique paysage qui s'offre à vous. Notamment à partir de Ndjolé. Un paysage fait d'une forêt luxuriante, au feuillage multicolore. Et qui met en valeur l'œuvre du plus grand artiste-pein-

tre de la planète : Dieu. La fascination de ce paysage est telle que le voyageur se sentira forcément transporté dans un autre monde. Le début d'un week-end d'un bon weekend. Comme Francis, cameraman dans une chaîne de télévision de la place, marquez une escale au village Bibulu, en pleine forêt équatoriale. Détendezvous avec un verre de «Messa» pour accompagner le plat de porc-épic à l'étouffée. Puis, poursuivez votre voyage en direction de Mitzic via Lalara. L'arrêt ici est nécessaire pour une prise d'images à ce "carrefour des cultures". Un endroit où se côtoient Fang, Kota, Makina et Sakè. En bonne intelligence. A une heure quasiment du cheflieu du département de l'Okano.

BAGAGES EN LIEUX SÛRS. Sur place, pliez-vous à l'exigence de sécurité au niveau du poste de gendarmerie. Ensuite, si vous ne l'avez pas réservé d'avance, renseignez-vous sur les structures hôte-

lanète : Dieu. La lières de la ville. Il y en a assez d'ailleurs. La plus proche est l'hôtel Nguè situé non loin de la brigade de gendarmerie. Au quel cas, faites le choix entre Émice, Bel-Air, "No Comment", Jeanne et Pascal, L'Escale du forestier, l'hôtel Ada Eya.
Une fois les bagages en lieux sûrs, ne résistez pas à vous jeter dans les bras ouverts de la cité. Le visiteur

lieux sûrs, ne résistez pas à vous jeter dans les bras ouverts de la cité. Le visiteur qui souhaite ne pas trop se déconnecter des lieux qu'il fréquente à Libreville, aura l'embarras du choix. Concernant notamment les salons de thé et autres snack-bars où il pourra consommer selon son désir. Entre un verre de jus de fruit ou de whisky. Un sandwich au choix. Ou encore entre une pizza ou un gâteau. Il y en a pour tous les goûts et pour toutes les bourses.

Les restaurants ne manquent pas non plus. Il y a en un peu partout dans la ville qui vous proposent différents mets. Le touriste aura l'embarras du choix des menus qu'on lui proposera. Des brochettes de viande ou de poisson. A moins de préférer la viande de brousse. La forêt du département de l'Okano est très giboyeuse. Ce n'est donc pas surprenant de vous voir proposer un plat de porc-épic, d'antilope, de sanglier, de gazelle ou de pangolin.

FRAÎCHEURS DES AR-BRES. Comme plusieurs autres villes du pays, Mitzic se métamorphose à la nuit tombée. Et ce ne sont pas les endroits chauds qui manquent. Ils sont malheureusement ouverts pour les noceurs et autres fêtards que jusqu'à 22 heures. Ici, les décisions prises antérieurement par le président de la République concernant les heures d'ouverture et de fermeture des bars sont respectées. Contrairement aux grands centres urbains, tels Libreville et Port-Gentil. Qu'à cela ne tienne. Le visiteur peut aller assister à un spectacle de musiques traditionnelles, modernes ou religieuses organisés principalement les weekends, à l'ancienne salle du cinéma l'Okano. Avant de quitter Mitzic, une balade au complexe agro-industriel de Siat Gabon est conseillé. Elle offre l'opportunité d'être édifié sur le processus de production

l'union

de caoutchouc.

La filiale gabonaise de l'agro-industriel belge y possède de grades plantations d'hévéa. Au milieu des géants arbres dont les troncs portent de petites assiettes, le promeneur profitera de la fraîcheur qui s'y dégage. On lui offrira un morceau de latex déjà conditionné en guise de souvenir.

Sur le chemin du retour, ne pensez surtout pas à ce que pourrait vous réserver la prochaine semaine. Gardez au maximum ces moments passés à Mitzic.



Anniversaire



Un rayon de soleil dans nos vies, une étoile qui éclaire nos nuits, un sourire efface nos soucis. Merci seigneur pour cette rencontre unique. Joyeux anniversaire Phosty de Natice.

Tes amours et ton challenge



Le stade de football, situé en face de la mairie attire les amoureux du ballon rond principalement les après-midis.